

Falta ayuda en paros técnicos (El Reforma 27/05/09)

Falta ayuda en paros técnicos (El Reforma 27/05/09)El líder del CCE, Armando Paredes, urgió a profundizar y reactivar varias reformas, como la energética, fiscal, laboral y educativa Karla Ramírez Ciudad de México (27 mayo 2009).- El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) difirió de los resultados obtenidos del Programa de Paros Técnicos promovido por la Secretaría de Economía y está a la espera de una nueva modificación a las reglas para que sea aprovechado por más empresas, incluso por las que padecieron el virus de la influenza A H1N1. Según información de la dependencia, el programa avanza en tiempo y forma. Desde que fue anunciado, el 10 de abril, a la fecha se han apoyado a 200 mil trabajadores, casi 50 por ciento de la meta. "Hay empresas que se han declarado ante la Secretaría del Trabajo en paros técnicos, de ahí viene todo un proceso, en el momento en que ellas requieran el recurso deben establecer líneas en cuanto a la suspensión de labores para recibir los apoyos. "Estamos enterados de que sí hay empresas que se han declarado en paros técnicos, pero de eso a que estén recibiendo los beneficios del programa hay una diferencia muy grande", señaló en conferencia telefónica Armando Paredes, titular del organismo empresarial. De acuerdo con el CCE, alrededor de 25 empresas ya reciben el apoyo, aunque no han ejercido la totalidad de los recursos. Con respecto al lanzamiento de varios programas para enfrentar la crisis, Paredes reconoció que sí han ayudado parcialmente, pero no son suficientes para sostener el crecimiento del País. "Son programas que van a atenuar la crisis, que evitarán que la caída en el empleo sea menor, pero difícilmente podrán reemplazar la disminución del PIB ante una crisis global", advirtió. Para acelerar la recuperación económica en el País, el presidente del CCE urgió a profundizar y reactivar varias reformas estructurales, como la energética, fiscal, laboral y educativa. "El problema que tenemos es que dependemos mucho de la reactivación de la economía americana para que pueda incrementarse la demanda; realmente, el margen que tiene hoy el Estado mexicano para poder implementar medidas adicionales es muy bajo. "Los programas que se han anunciado están más enfocados a mantener el empleo, (...) Hay que meternos de lleno a impulsar los cambios que nos falta consolidar", exhortó el representante. El pronóstico del Consejo Coordinador Empresarial para este año es una caída de entre 5 y 5.5 por ciento del PIB. En las próximas semanas, el organismo cúpula presentará su nueva agenda de competitividad